EUDS Mi Universidad Resumen

Nombre del Alumno: Anyeli Guadalupe Ordoñez Lopez

Nombre del tema: Cuidados de enfria. A pacientes mayores con problemas neurológicas

Parcial: I er parcial

Nombre de la Materia: Enfermeria del adulto

Nombre del profesor: Silvino Dominguez Perez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 6to Cuatrimestre

Lugar y Fecha de elaboración Comitán de Domínguez, Chis. A 20/05/22

CUIDADOS DE ENFRIA. A PACIENTES CON PROBLEMAS NEUROLOGICOS.

La exploración neurológico del paciente neurocritico no solo permite establecer una valoración basal adacuada, sino también detector los combios que se producen en el estado del paciente. Esta exploración incluye siempre la valoración del nivel de conciencia y al examen de las pupilas.

La mayor parte de los pocientes con TCE que acuden a los servicios de urgencias, presentan un TCE leve (TCEL). El personal de enfermer la debe conocer como detector de Forma temprana el detentoro neurológico, para facilitar el diagnostico de posibles lesiones secundarios y poder trotarlos precozmente.

Una historia neurológica adecuado incluye información sobre las manifestaciones alinicas, los sintomas eso-ciados, los factores desencade nantes, la progresión del cuadro y las circunstancios familiares. Cuando el paciente es incapaz de proporcionar esta información hay que contactar la antes posible a los miembros de la familia u otras personas corcanas.

Para estimular al parciente, el personal de enfermeria debe comenzar conestimolos verbales en un tono

Norma

normal. Si el pociente no responde, es posible aumentar el estimula mediante la elevación de la voz. Si este continuo igual, hay que incrementarla mousendale. Si todos estos intentos no consiguen despertorio, so debe pasar a un estimulo dobroso.

ESCALA DE GLASGOW (ECG)

Una escala que permite traslador las alteraciones neurológicas de cada exploración sucestua a datos que aquidan a valorar de forma objetiva y cuantificable la gravedad de la alteración neurológica, por ende son noméricos. Tambien entre otros permiten comparar datos y deducir pronósticos.

1

0

-

4

-

•

-

EXAMENES DE CABORATORIO.

TAC: El TAC craneano es un estudio de imagen no invasivo utilizado como complementación diagnostica. Esta utiliza los raixos X en forma de espectro con tinco, para obtención de cortes de imagen es útil para detectar alteraciones a hemorragias, tumores, y otras alteraciones a nivel cerebral.

Resonancia magnética. No so utiliza radiación, es una de las principales diferencias que tiene con la tomografía. Este equipo de imagen esta conformado por en gran emán en forma de anilla, que suele tener un túnel en el centro. La imagen so obtione de la resonancia y vibración de los iones de H.

CUIDADOS ESPECÍFICOS.

La presson entrocronauna es la suma da las pressones que ejercen el encéfolo, la songra, y el liquido cofalor-roquideo en su enteraceron con un contenente rigido como lo es el croineo. El LCR cerculo en un sistema cerrordo que incluye las ventriculas laterales pasa a través de los agujeros entravés del acuedado de tercer ventricula y luego a través del acuedado de silvio hacra el carto ventricula, de aqui por las abertaras laterales y del agujero medial, hacra los espações subaracendidos donde difunde al encéfolo y media de espinal, se produce en los pletos coro ideas de los ventriculos laterales, teracero y cuarte ventriculo.

2. Protocolo muerte cerebral.

La muerte encefálico so dofine como la perdido irreversible, por causo desconocido de las funciones de todas las estructuras neurológicous introcranea-les, tanto de hemisferios cerebrales como de tronco encefálico.

ACTIVIDADES:

4. Ajustar alarmos del monitor.

2. Monitorizar la respuesta neurológica y de la pic del paciente a las actividades de coidado y estimulas ambientales.

3. Monitorizar la temperatura, 4. Admenestración de antebrótecos. 5. Colorar al paceente con la colora y el con-llo en posicion noutra evitando la flexent extrema de la cadera.



BIBLIOGRAFIA:

ANTOLOGIA DE ENFERMERIA DEL ADULTO

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 6